

Guatemala 17 de junio de 2012
Boletín No. 55



VECINOS DE MIXCO RECIBEN “MI BOLSA SEGURA”

El campo de fútbol de la Colonia Primero de Julio, fue el punto de reunión de por lo menos 6 mil personas del municipio de Mixco quienes el sábado fueron atendidos por el Ministerio de Desarrollo Social (Mides) al entregarles alimentos mediante el programa social “Mi Bolsa Segura”.

A la actividad asistió el presidente de Guatemala Otto Pérez Molina, quien supervisó, junto al alcalde de la localidad Otto Pérez Leal, el registro y la entrega a los usuarios mientras hacia ver que la ayuda estatal no será politizada y el beneficio está llegando a quienes realmente lo necesitan.

“Como lo dije en campaña: los programas sociales no desaparecieron ahora están fortalecidos. La entrega que se hace hoy es la muestra de ese compromiso. Atrás quedaron las amenazas y los chantajes para ayudarlos”, explicó el mandatario.

Mientras el jefe edil mixquense hizo ver que un día antes de esta entrega, personas desconocidas intentaron boicotear la actividad colocando mantas en donde se “avisaba” de horarios erróneos para la entrega.

Además de Mixco, según informe Luz Lainfiesta titular de Mides, también hubo entrega de “Mi Bolsa Segura” en

Amatitlán y San José Pinula, el total de bolsas otorgadas fue de 8,300. También anunció que la próxima semana este beneficio llegará a las colonias Justo Rufino Barrios zona 21, Santa Rosa zona 16 y la Palmita en la zona 5.

Las bolsas de alimentos, que están conformadas por 10 libras de frijol, 10 libras de arroz, dos de avena, cinco de mesa para tortillas, 24 unidades de incaperina y una botella de aceite, tienen un costo aproximado de Q175.21 (US\$22.5). Fueron transportadas hasta los lugares de entrega en dos camiones y fueron repartidas por el personal del Ministerio de Desarrollo,

